
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 

こくみん共済 coop ⼭梨推進本部  お問合せ・各種ご相談は 
(⼭梨県労働者共済生活協同組合)      ℡055-237-6861（営業時間:平日 9:00〜17:00） 

こくみん共済 coop 指定整備工場へ 

ピットネネ ピットママ 

こくみん共済 coop 

公式キャラクター  

ピットくん 

山梨県内の工場は、 
こちらの二次元コード 
からご確認 
ください。 

〒400-0858 山梨県甲府市相生 2-7-17 労農センター1 階 発行人責任者 田中 好久 

    

 
日 本 労 働 組 合 総 連 合 会 

山梨県連合会（略称 連合山梨）  

ＹＡＭＡＮＡＳＨＩ 
号外  ２０２３．７．１１ 

安心定期便「夏」 

れんごう 



 

 

 

 

●甲 府 支 店  TEL : 055-235-3431 

●富 士 吉 田 支 店  TEL : 0555-22-5262 

●南アルプス支店  TEL : 055-283-4231 

●甲府昭和ローンセンター  TEL : 055-230-8660 
（甲府昭和ローンセンターは火・水・祝日が休業日です） 

（２０２３年7月1日 現在） 
 

※一部相談会の未開催店舗がございます。※店舗によって相談会の開催時間が異なる場合
がございます。※8 月は未開催となります(一部店舗では開催いたします)。 

皆さま、こんにちは。連合マスコットキャラクターのユニオニオンです。 

夢のマイホーム…人生で一番高価な買い物といわれるだけあって、住宅ローンの計画

などは慎重に行いたいもの。そこで今回は、“家を買う”をテーマに、実際、昨年の

秋に住宅を新築された【関電工労働組合甲信支部：野口執行委員長】に住宅に関する

あれこれをお伺いしました。 

住宅取得を検討する皆さまへ ～中央ろうきん甲府昭和ローンセンターより～  

○ユ 「資産運用もしておられると伺いましたが、住宅ロ
ーンを返済しながらの資産運用は大変ですか?」 
○野 「今の低金利時代には資産運用は必要だと思ってい

ます。自分に無理のない範囲で運用していますし、組合

員へも呼び掛けています。もちろん、運用だけではなく

エース預金も積立てしています。」 

ローン×運用×積立 

○ユ「住宅取得や住宅ローンに関する、近年の特徴や傾向などがあれば教えてください!」 
○労「この数年は住宅の資材不足などの影響から価格が高騰しています。一概には言えま

せんが当センターにいらっしゃるご相談者の借入希望額も増加傾向にあります。また、

野口委員長のように団体信用生命保険の審査に不安のある方や申込者の若年化も見受

けられ、ご夫婦で申込者となるケースも増えています。」 

◆関電工労働組合甲信支部 執行委員長 野口 良朋さん 

◆4 人家族【妻、子（小学校 1 年生の双子のお父さん）】 

◆趣味…サウナ◆特技…野球◆休日の過ごし方…子供たちを連れて公園

で遊ぶ◆今ハマっていること…お風呂、サウナにゆっくり入ること！ 

○ユ 「このような状況下で住宅取得を検討する時のアドバイスがありますか?」 

○労「住宅取得時には建築費用だけでなく登記費用や火災保険料なども必要なため、先ずは自己資

金の準備をおすすめします。一方、高額な車のローンや奨学金、あるいは日常的なクレジット利

用があり審査がスムーズに進まない方もいます。（住宅購入予定がなくても、）車等購入時には将

来を見据えたロ—ンの利用を意識し、事前に〈ろうきん〉にご相談いただきたいと思います。」 

○ユ <ろうきん>の住宅ローンに決めた理由は何ですか?」 
○野「ズバリ金利です。金利優遇制度があることを知ってい

たので利用しました。職場でも住宅ローンを利用している

従業員が多く、メリット・デメリットも含めて様々な情報

を教えてもらい最終的に<ろうきん>に決めました。」 

メリット・デメリット 

新築おめでとうございます! 
○ユ 「さっそくですが、住み（暮らし）心地は
いかがですか?」 
○野 「良いですね～！16 年ほど市営団地に住

んでいましたので、広くて最高ですね！」 

○ユ「それでは最後に、安心定期便をご覧の組合員の皆
さまに<ろうきん>の良いところ、おすすめしたいと
ころはありますか?」 
○野「なんといっても ATM の引き出し手数料がキャッ

シュバックされるところですね！これは大変魅力的

です。インターネットバンキングでの取引も便利にな

っていますから、給与振込の指定もおすすめです。そ

れと、職場や組合事務所で相談ができるところも<ろ

うきん>ならではですね！」 

○ユ 野口執行委員⾧、本日はありがとうございました! 

伝えたい<ろうきん>の魅力 
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○ユ 「労金に相談して良かったと思うことはありますか?」 
○野「団体信用生命保険の保険料が<ろうきん>負担であるこ

とはとても魅力的でした。それに、担当の功刀さんに色々

アドバイスもいただき大変心強かったです。実は団体信用

生命保険の審査が通らず正直焦りましたが、功刀さんから

『他にも手段はあります』と提案をいただき、最終的に妻

を被保険者とすることで無事に借入ができました。」 

アドバイスと安心感 

○ユ 「心配だったことなどありましたか?」 
○野「揃える書類が多かったので不足していないか心配

でした。また、他にローンがあったり、年齢の部分で

も審査が通るか心配でした。」 

不安…心配… 

 

担当の塗師
ぬ し

推進役に 

 

聞きました! 

 

○ユ 「新築することか決まって、まず初めにさ
れたことはなんですか?」 
○野 「<ろうきん>住宅ローンの仮審査の申込み

です。いくらぐらい借りられて、どのくらい

の建物が建てられるのか。とにかくローンが

借りられるかが心配でしたので・・・渉外担

当の功刀さんに相談しました。」 

兎にも角にも 

リフォーム⁉新築⁉ 
○ユ 「住宅を購入しようと思い立ったきっかけ
はなんですか?」 
○野 「前々から実家に戻ることが決まっていま

した。今年 4 月から子どもたちが小学生にな

り、実家をリフォームするか、新築するか・・・

と検討していたところ、実家の前が分譲され

たため、土地購入？と思っていたら、家族か

ら『建てて欲しい!』との要望があり新築に至

りました。それからは結構バタバタと忙しか

ったですね…笑」 

満足度 100% 
○ユ 「ハウスメーカー等は見学されましたか?」 
○野 「そうですね。3～4 社見学しました。でも、自分たち

の住みやすい間取りにしたかったため設計士を入れて工

務店にお願いしました。寝室は 1 階とか、ランドリール

ームを作るとか、要望を盛り込んだ家を建てることができ

て満足しています。」 
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